## Anfrage: Neuer Demenzgarten beim APH

Offensichtlich soll der Demenzgarten des APH Schlossacker, nur knapp 3 Jahre nach Fertigstellung der Anlage, völlig neu angelegt werden. Der ursprüngliche Garten wurde bereits "rückgebaut", das Gelände gleicht einer Baustelle.

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Warum war der ursprüngliche Demenzgarten derart unbrauchbar? Was ist bei der Planung falsch gelaufen?
- 2. Welche Gründe führten zum Entscheid, den Demenzgarten komplett umzugestalten?
- 3. Wie gross war der Wert des nunmehr vernichteten Gartens?
- 4. Wer bezahlt die neue Anlage?
- 5. Wie wird dieses Vorgehen der Bevölkerung verständlich gemacht (ursprünglicher Demenzgarten durch die Gemeinde mitfinanziert)?

Besten, Dank.

Binningen, 11.9.2015